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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 01.02.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ich bitte um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Beabsichtigt die Stadtverwaltung Erfurt das System "Handy-Parken" im Stadtgebiet einzuführen? 

Wenn ja, bitte ich um ausführliche Erläuterung des Systems sowie der geplanten Schritte zur  

Einführung. 

 

02 

Erfolgt für die Betreibung eine Ausschreibung, werden Kosten und Nutzen gegenübergestellt und 

erhöhen sich die Kosten für die Parkplatzbenutzer? 

 

03 

Erhöht sich der Bedarf an Personal?  

Wird die Frage mit ja beantwortet, bitte ich um eine ausführliche Erläuterung. 

 

 

 

20.01.2017, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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